

Perecen los jugadores del Alianza Lima al caer avión

Lima, Dic. 9 (AP). Un avión de la Marina peruana en que iban los futbolistas y técnicos del prestigioso equipo Alianza Lima cayó al mar cerca de esta capital, y se cree que murieron las 43 personas a bordo, con la posible excepción de un miembro de la tripulación, informó hoy la Marina.

Un vocero de la fuerza naval dijo que el avión Fokker F-28, bimotor, con capacidad para 60 personas a bordo, se accidentó anoche. La aeronave, de propiedad de la Marina fue contratada por el club para cumplir uno de sus compromisos del campeonato descentralizado peruano en la ciudad de Pucallpa. La institución llevaba 28 jugadores, al director técnico del equipo, Marcos Calderón, ocho empleados del club y seis tripulantes.

Nómina de personas que viajaban en avión peruano

Lima, Dic. 9 (AP). Lista de las 43 personas que se encontraban en el avión militar que cayó al mar cerca al Aeropuerto Internacional Jorge Chávez, divulgada hoy por la oficina de informaciones de la Marina:

Jugadores del Club Alianza Lima

- 1) José González Ganoza,
- 2) Gino Pena,
- 3) Tomás Farfán,
- 4) Daniel Reyes,
- 5) César Susoni,

—Pasa a la página 37—

Embajada de EU espera ver a piloto capturado

Managua, Dic. 9 (UPI). La Embajada de Estados Unidos en este país dijo hoy que está esperando la autorización del gobierno nicaraguense para ver al piloto norteamericano capturado luego de que su pequeño

avión fuera derribado por la Artillería de la Marina de Guerra Sandinista.

James Jordan Denby, de 57 años y originario de Illinois, fue derribado

—Pasa a la página 73—

Pérez de Cuéllar resalta firma tratado EU-Rusia

Nueva York, Dic. 9 (DPA). El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, resaltó hoy como "de un desarrollo realmente destacable" la firma del tratado para la eliminación de los cohetes nucleares

de mediano alcance por el presidente Ronald Reagan y el líder soviético Mikhail Gorbachev.

En una declaración publicada por la ONU, Pérez de Cuéllar señala

—Pasa a la página 31—

fue divulgada posteriormente en un comunicado de la Marina incluía sólo a 16 jugadores.

El informante dijo que una persona, que se cree era el piloto, fue rescatada con vida esta mañana en las agitadas aguas costeras, y que buceadores de la Marina habían recuperado cinco cadáveres.

El sobreviviente es atendido en un hospital militar, pero no se dio a conocer de inmediato su identidad ni su estado de salud.

El avión se retornaba de Pucallpa, a 575 kilómetros al nordeste de Lima y situada en una zona

—Pasa a la página 39—



MIL DIAS. Beirut, Dic. 9 (AP-Cablefoto). Hoy se cumplen mil días del secuestro aquí del periodista Terry Anderson, de la agencia AP. Sus familiares no tienen noticias de su paradero.

Detienen en Manila a un coronel que encabezó un golpe

Manila, Dic. 9 (DPA). Gregorio "Gringo" Honasan, coronel del ejército filipino que encabezó el reciente sangriento Golpe de Estado contra la presidente Corazón Aquino, fue detenido hoy, según trascendió de círculos militares en Manila.

—Pasa a la página 45—

DC panameña contra expulsión de la AID

Ciudad de Panamá, Dic. 9 (DPA). Resulta un exabrupto político eso de expulsar de Panamá a la Agencia Internacional del Desarrollo (AID), declaró el presidente de la Democracia Cristiana, Ricardo Arias Calderón.

El más alto dirigente de este partido de la oposición panameña calificó la decisión del gobierno como algo que "aumenta la inseguridad en nuestro país aún más y como

—Pasa a la página 37—



DE LA PAZ. Oslo, Noruega, Dic. 9 (AP-cablefoto). El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, llegó ayer aquí para recibir el Premio Nobel de la Paz 1987.



RAISA Y NANCY. Washington, Dic. 9 (AP-cablefoto). Raisa, esposa del líder soviético Mikhail Gorbachev, izquierda, y Nancy, esposa del presidente Ronald Reagan, se saludan hoy, al iniciar actividades protocolarias.

Cautela de Chirac ante firma tratado EU-Rusia

Londres, Dic. 9 (UPI). El primer ministro de Francia, Jacques Chirac, reaccionó hoy con cautela al pacto sobre armas nucleares firmado entre Estados Unidos y la Unión Soviética, mientras que el impacto del

acuerdo llevó a una importante casa de apuestas a cambiar sus probabilidades en la contienda presidencial estadounidense.

La reacción europea a

—Pasa a la página 43—

Azcona Hoyo: lentitud en proceso de paz C.A.

Tegucigalpa, Dic. 9 (DPA). El presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, dijo hoy que el proceso de paz centroamericano "va lento".

Asimismo señaló que Tegucigalpa ha cumplido la mayoría de los pun-

tos que le correspondían y que el problema se centra en los asuntos internos de El Salvador y Nicaragua.

Dijo que resueltos los problemas internos de

—Pasa a la página 45—



DURANTE ENTREVISTA. Washington, Dic. 9 (AP-cablefoto). El presidente Ronald Reagan, izquierda,

mira su reloj hoy aquí, durante la entrevista que sostuvo con el líder soviético Mikhail Gorbachev, en la Oficina Oval en la Casa Blanca.

Gorbachev urge a EU usar un tratado

Washington, Dic. 9 (UPI). El líder soviético Mikhail Gorbachev urgió hoy a Estados Unidos a utilizar el Tratado de Fuerzas Nucleares Intermedias como un preámbulo a un acuerdo para recortar los misiles nucleares estratégicos.

Gorbachev y su esposa Raisa fueron los invitados de honor a un almuerzo en su honor en el Departamento de Estado, donde el anfitrión fue el titular de esa cartera, George Shultz.

Los esposos Gorbachev saludaron a más de 200 personas y el líder soviéti-

co compartió personalmente con muchos de los invitados, provocando desmayo entre el personal de protocolo y seguridad por el retraso de su horario. El almuerzo terminó una hora y media más tarde de lo previsto.

Gorbachev conversó animadamente con varios miembros del Senado de Estados Unidos, y en su mesa se sentó el senador republicano Malcolm Wallop, uno de los conservadores que más arduamente se ha opuesto a la fir-

—Pasa a la página 39—